

de donner sur le plan syndical des responsabilités d'organisation de la manifestation à des gens que vous considérez par ailleurs comme des fascistes.

STÉPHAN Vous êtes des militants honnêtes provisoirement égarés chez les ennemis du prolétariat. Si je pensais que Michel Tarquis est un fasciste je me serais opposé à ce qu'il s'occupe des caravanes-journales de chez Dubigeon. Je pense aussi que Jean Léostic est un militant honnête. Mais pendant la guerre, LA VERITE entra dans l'Arsenal avec l'autorisation des allemands. (3)

M. TARQUIS Les militants PCF combattent (avec raison d'ailleurs) Blum et Jouhaux. Cependant ils demandent au PS et à FO de Brest de participer à la manifestation. Ils font, avec raison, la différence entre Blum et les militants SFIO. Mais ici, tout en déclarant que vous n'attaquez pas les trotskystes de Brest, vous vous opposez à ce que la

(1) G. Paul répète un vieux discours de Staline. Mais de l'eau a passé sous les ponts depuis. Aujourd'hui les ouvrages staliniens disent que Trotsky était un agent de l'impérialisme... bien avant 1914. Ainsi, selon les leaders staliniens, le trotskysme réalise le tour de force d'avoir cessé un jour d'être un courant ouvrier... tout en ne l'ayant jamais été.

(2) Nous n'avons jamais fait un tract dans le sens indiqué par G. Paul. S'il veut le prouver, qu'il le montre. Par contre, nous pouvons montrer des Nos de "L'Huma" de 1940-41, réclamant sa "parution légale".

(3) Stéphan devrait s'entendre avec Mme Renée Riou qui elle a le culot d'affirmer qu'on trouvait LA VERITE dans les kiosques pendant l'occupation. Si cela était vrai, on comprend mal que LA VERITE ait eu besoin d'une autorisation spéciale pour entrer dans l'Arsenal. Moralité : C'est laid de mentir... et c'est un art difficile.

cellule PCI de Brest participe à la manifestation et prenne la parole au meeting. Pourquoi cette inconséquence ?

MÈNÈS

Les camarades, en tant qu'hommes ont le droit de prendre une position politique et de vendre leur journal "La vérité". Mais ici, en tant que militants syndicalistes ils doivent rester sur le terrain syndical.

AU VOTE

La majorité repousse la participation du PCI qui obtient 3 voix..

COICADAN

D'ailleurs, il faudrait accorder les violons. En quoi le 12 février peut-il intéresser les trotskystes puisque c'est une manifestation patriotique.

A. POTTIER

Le 12 février n'a jamais été une manifestation patriotique, mais une manifestation de classe antifasciste.

J. CARIOU

Puisque vous pensez qu'un trotskyste n'a pas le droit de parler au meeting du 12 février, comment pouvez-vous admettre que j'ai une tâche d'organisation de cette manifestation. Je l'accepte en tant que syndiqué conscient. Mais pourquoi n'êtes-vous pas conséquents jusqu'au bout ?

G. PAUL

Les camarades représentent des syndiqués. Le fait de nous demander de prendre position sur leur cas est une provocation (sic)

De tout cela il résulte que le refus n'est pas dû à une question de Dollars puisqu'on invite le PS et FO... qui eux ne veulent pas venir. En réalité il ne faut pas qu'un crateur du P.C.I puisse répondre aux questions qui sont sur toutes les lèvres. "Pourquoi le désarmement des travailleurs en 1944 ? Pourquoi la collaboration ministérielle et le "produire d'abord" ? Pourquoi les votes de budget de guerre en 45-47 ? Pourquoi les grèves tournantes ? Thorez répond : Silence dans les rangs" !